

ota de prensa







## Bilbao reúne a expertos e instituciones en el encuentro: "Impacto de la IA en la industria y servicios del País Vasco"

30/09/2025

En 2024, más de 300.000 personas en el País Vasco reforzaron sus competencias digitales, un 8,6% más que el año anterior, consolidando la formación laboral en la comunidad y el papel de la digitalización en las empresas vascas. En este contexto, los días 1 y 2 de octubre el Palacio Euskalduna acogerá el encuentro "Impacto de la IA en la industria y servicios del País Vasco", organizado por Fundae, el SEPE y Lanbide-Servicio Público Vasco de Empleo.

Bilbao se convierte los próximos 1 y 2 de octubre en el epicentro de la inteligencia artificial aplicada a la industria y los servicios. El **Palacio Euskalduna -sala 2 Exterior (Avenida Abandoibarra, 4, Bilbao)-** acogerá el evento "Impacto de la IA en la industria y servicios del País Vasco", organizado por **Fundae, el SEPE y Lanbide**, con un programa diseñado para mostrar cómo la IA está transformando la economía y el empleo, y ofrecer herramientas prácticas a pymes, autónomos y profesionales.

En 2024, en Vizcaya participaron 157.786 personas en acciones formativas, más de la mitad mediante teleformación. Estos datos reflejan el creciente protagonismo de la digitalización en las empresas vascas, especialmente en las pymes, que continúan impulsando la capacitación de su personal.

Durante dos jornadas, los asistentes podrán seguir conferencias y mesas redondas que mostrarán casos reales de aplicación de la IA. Entre las temáticas se abordarán la implantación de la IA en pymes, la innovación en industria y servicios mediante tecnologías emergentes, las buenas prácticas de adopción digital y las competencias clave para el futuro del empleo.

El encuentro contará con la participación de ponentes de referencia nacional e internacional, como Álex Rayón, CEO de Brain & Code; Laura Marrón, directora general del Centro Vasco de Inteligencia Artificial; Francisco Miguel Sánchez Margallo, director científico del Centro de Cirugía de Mínima Invasión Jesús Usón; y Nuria Iso Soto, CEO y cofundadora de Nautilus Experiencias Digitales.

A ellos se suman **Carmen Prieto**, jefa de la Unidad de Evaluación, Estudios y Ordenación de la Formación de Fundae; **Estíbaliz León**, directora de 42 Urduliz Bizkaia (Fundación Telefónica); **Jokin Díaz Arsuaga**, director de Economía Social del Gobierno Vasco; y **Pilar Cubría**, Training & Adoption Expert en SAP, quienes compartirán experiencias prácticas y estrategias de implementación de la IA en distintos sectores.

La inauguración contará con la presencia de **Antonio de Luis**, director gerente de Fundae; **Gerardo Gutiérrez Ardoy**, director general del SEPE; y **Francisco Pedraza**, director general de Lanbide.















Durante el acto, **Juanjo López**, secretario de Acción Sindical de CCOO Euskadi; **Tximi López**, vicepresidente de la Comisión Gestora de UGT Euskadi; **Carlos Pereda**, responsable de empleo de Confebask, aportarán la perspectiva de las organizaciones sindicales y empresariales.

La clausura estará presidida por **Alfonso Gurpegui**, viceconsejero de Empleo e Inclusión del Gobierno Vasco, junto a **Antonio de Luis**, destacando la colaboración institucional en la digitalización y la formación profesional.

El encuentro se enmarca en el proyecto **Universidad Pyme**, financiado con fondos **Next Generation EU**, que impulsa la capacitación digital y el desarrollo de competencias a lo largo de toda la vida laboral, fomentando procesos de *upskilling* y *reskilling* en el tejido empresarial español. La inscripción es **gratuita** y las plazas **limitadas**. Para más información y registro, los interesados pueden consultar la web oficial: <a href="https://universidadpyme.fundae.es/bilbao">https://universidadpyme.fundae.es/bilbao</a>

## Acerca de Fundae:

La Fundación Estatal para la Formación en el Empleo, Fundae, es una entidad de carácter tripartito de derecho público que gestiona las cuotas de formación de empresarios y trabajadores destinadas a la formación para el fortalecimiento del tejido productivo y del empleo en España. En Fundae están representadas la Administración General del Estado y las autonómicas, las organizaciones empresariales CEOE y CEPYME, y las organizaciones sindicales CCOO, UGT y CIG.

## Confirmación de asistencia y más información:

Mónica Díaz – mdiaz@somosexperiences.com / Tlf. 651 37 68 09

Yilsed Machado – ymachado@somosexperiences.com / Tlf. 602 69 87 73

Carolina López – prensa@fundae.es







